

# *Pospuesta la Carrera por el Día Olímpico*



**Carrera por el Día Olímpico**

La Habana, 14 jun (JIT).- La carrera-Caminata por el Día Olímpico 2024, que estaba prevista para este sábado en todo el país queda pospuesta, debido a las condiciones meteorológicas que imperan en el occidente de Cuba.

La prueba forma parte del plan de las actividades diseñado para el disfrute en el presente verano y saludará el 60 Aniversario de los Juegos Escolares Nacionales, así como la cercana edición de los Juegos Olímpicos de París 2024.

Así lo refiere una nota enviada a JIT sobre la cita que convocan tradicionalmente el Comité Olímpico Cubano (COC) y el Inder.

La decisión incluye a todas las provincias, municipios, núcleos poblacionales, rurales y de montaña.

En el caso de La Habana, una parte del circuito –específicamente el área de hierba– se encuentra afectado y eso perjudicaría la celebración de una lid que generalmente cuanta con una alta respuesta de escolares y corredores no habituales.

La nueva fecha se informará oportunamente. Su desarrollo tendrá soporte técnico de los especialistas de la Comisión Nacional de Carreras y Caminatas Marabana-Maracuba, como es tradicional.

El Día Olímpico es una jornada que se conmemora cada 23 de junio, desde que en 1948 el Comité Olímpico Internacional (COI) lo oficializó.

Se trata de un festejo con carácter universal que promueve un estilo de vida saludable, basado en los preceptos de moverse, aprender y construir juntos un mundo mejor.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/357390-pospuesta-la-carrera-por-el-dia-olimpico>



**Radio Habana Cuba**